



Le travail du cuir : À l'origine du

Le travail du cuir : À l'origine du "maroquin"... Le cuir marocain est réputé depuis des siècles à travers le monde. C'est d'ailleurs au XIV^e siècle que l'on commence à entendre parler du "maroquin", mot qui désigne le cuir de chèvre et de mouton provenant du Maroc. Le travail du cuir est une tradition liée à de nombreuses villes du Royaume telles que Fès, Meknès, Marrakech, Rabat, Tétouan, Tanger, d'où provient la moitié de la production de cuir. Avec le temps, cette tradition du travail du cuir a perduré puisqu'on retrouve encore aujourd'hui des quartiers entiers avec des cuves colorées, où de nombreux tanneurs s'activent comme à Fès et Marrakech et qui offrent un spectacle assez extraordinaire. De nos jours, les nombreux articles du travail du cuir présentent une source de revenus considérable pour le pays, puisqu'ils arrivent en tête des exportations de produits artisanaux après les tapis. Source web par artisanat-marocain